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Potzblitz. Und ich dachte immer, bei einem Um- oder Neubau geht es vor allem darum, mehr
Eintrittsgeld verlangen zu können. Mehr Logen und VIP-Bereiche zu haben, ein Tagungscenter
einbauen zu können und insgesamt bessere Vermarktung. Und jetzt willst du es nur steil und
laut.

Kriegt man durch steil und laut eigentlich mehr Geld in die Kasse? Und gleicht auch ein „steil
und laut“ nicht auch einem faktischen Neubau, d.h. Abriss und neu machen?

das was du suchst, hat Köln gemacht. Und die haben dann über 9 Mio Euro Jahresmiete
verlangen müssen. Und dabei nicht mal Geld verdient.

Aber ist ja nicht so, dass wir das alles schon drei mal ausgetauscht haben 
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